



Unsere Eisstock Saison

Die heurige Wintersaison kann als erfreulich beurteilt werden da wir von Anfang Dezember 2018 bis Anfang März 2019 hervorragende Eisverhältnisse hatten. Lediglich Anfang Februar gab es Starkregen mit 30 cm als Draufgabe. Dies mussten wir mit Hilfe unseres Obmannes Sepp, der mit seiner Erfahrung und viel Optimismus an die Sache heranging, bewältigen. Mit Hilfe vieler Helfer der ÖAV Stocksportgruppe gelang es. Die Tage danach war dann wieder von Kälte geprägt, wo der Eismeister der ÖAV Stocksportgruppe, Manfred Lederer wieder Spiegeleis zauberte. Dieses hielt dann bis Saisonende am 02.03.2019. Da kam das Warmwetter und wir mussten die Saison beenden.

Mit Fleiß wurde auch heuer wieder jeden Dienstag, Donnerstag, Freitag, Samstag und Sonntag von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr unserem geliebten Sport mit reger Teilnahme unserer Mitglieder gefrönt. Besonders freut es uns, dass immer mehr Jugendliche zu unserem Sport finden. Wir sind offen für neue Mitglieder, ob Damen, Jugendliche oder Herren, alle sind jederzeit herzlich willkommen.

Von Manfred Lederer



Foto oben: Die Sieger des FF-Turniers

Pl.	Mannschaft	Punkte	Quote
1	FF Würmlach 1	12 : 2	1,649
2	FF Laas 2	10 : 4	1,986
3	FF Weidenburg	10 : 4	1,620
4	FF St. Jakob 2	9 : 5	1,800
5	FF Laas 1	6 : 8	0,827
6	FF St. Jakob 1	5 : 9	0,827
7	FF Laas 3	4 : 10	0,661
8	FF Würmlach Jg	0 : 14	0,171

Gemeinde Feuerwehr Turnier 12. Jänner 2019

Wieder fand das diesjährige Gemeindefeuerwehr-Eisstockturnier im ÖAV-Freizeitzentrum in Mauthen statt. Bei ziemlich eisigen Temperaturen konnte die FF Würmlach vor der FF Laas und der FF Weidenburg den Bewerb für sich entscheiden.

Die FF Laas war als Vorjahressieger in diesem Jahr für die Organisation verantwortlich und schaffte gemeinsam mit Sepp Lederer beste Bedingungen im ÖAV-Freizeitzentrum. Wie jedes Jahr stattete Bürgermeister Hartlieb der Siegerehrung einen Besuch ab und lud alle Teilnehmer auf ein Getränk ein. Insgesamt haben 8 Gruppen der örtlichen Feuerwehren teilgenommen, darunter auch die Jugend der FF Würmlach.

Der Bewerb wird im nächsten Jahr auf der neu errichteten Anlage neben dem Feuerwehrhaus Würmlach ausgetragen.

21. Gailtaler Nachtturnier

18. Jänner 2019

Erstmals war wegen des dichten Terminkalenders auf dem Eisplatz in Mauthen das beliebte Nachtturnier eine Freitagnacht Veranstaltung. Dass nur einheimische Mannschaften daran teilnahmen, lag wohl daran, dass sonst verlässliche Teilnehmer am frühen Morgen zum Abschnittsturnier der Feuerwehr mussten. Dennoch war es spannend bis zum Schluss, was die Platzierungen hinter der souveränen Siegermannschaft betraf.

Pl.	Mannschaft	Punkte	Quote
1	Verein Explosiv 1	12 : 2	3,149
2	ÖAV Stocksport 1	9 : 5	1,019
3	ESV Müllmann	8 : 6	1,775
4	ÖAV Stocksport 2	8 : 6	1,565
5	Verein Explosiv 2	7 : 7	1,223
6	Verein Explosiv 3	7 : 7	1,054
7	OTK Kötschach	5 : 9	0,647
8	EC ÖAV Obergailt.	0 : 14	0,130



Foto: Die Sieger des Nachtturniers

23. Gemeinde Meisterschaft

27. Jänner 2019

Zum gesellschaftlichen Eisstockvergnügen wurde die diesjährige Meisterschaft von Kötschach-Mauthen. Die Titelverteidiger aus Villach waren nicht erschienen, der Verbleib des wertvollen Wanderpokals musste erst telefonisch eruiert werden. Die Siegermannschaft aus Laas nahm die Überreichung eines Symbolstückes mit Humor. Das Original wurde nachgereicht, eine zweite Feier blieb nicht aus.

Pl.	Mannschaft	Punkte	Quote
1	ESV Laas 2	12 : 2	1,362
2	ESV Müllmann	8 : 6	1,198
3	Verein Explosiv 1	8 : 6	0,971
4	ESV Laas 1	7 : 7	1,299
5	Verein Explosiv 2	7 : 7	1,009
6	ÖAV Stocksport2	6 : 8	1,019
7	ÖAV Socksport 1	6 : 8	0,960
8	OTK Kötschach	2 : 12	0,469



Foto: Die Sieger des Gemeindeturniers



Foto: Sieger des Kulinarischen Turniers (die Speckseite spendete Lenz'n Bauernladen)

17. Kulinarisches Turnier

9. Februar 2019

Das sprichwörtliche „Wenn der Teufel Junge bekommt, dann bekommt er sie dutzendweise!“ traf diesmal tatsächlich zu. Da war zuerst der große Regen mit 20 cm Wasser auf dem Eisplatz, dann die 30 cm Schnee! Eine für den Eisplatzbetrieb verheerende Mischung, die einen zur Verzweiflung bringt. Mehr als 60 Arbeitsstunden waren notwendig, den Platz wieder herzurichten. Dazu kam der Totalmotorschaden bei der Eismaschine und die damit verbundene händische Eisaufbereitung wie vor 20 Jahren. Wenn man muss und will, geht aber alles. Wie immer bogen sich die Tische unter den kulinarischen Köstlichkeiten, die es zu gewinnen gab. Und wie immer war es mit diesmal 14 Mannschaften das größte Turnier der Saison. Alle Teilnehmer traten voll bepackt mit Essbarem und dem Versprechen, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein, den Heimweg an.



9. Daubn Jagan - Turnier

16. Feber 2019

Ein Fest der Freude an der Arbeit war das diesjährige Daubn Jagan. „Da wird man ganz schön fertig, wenn man da den halben Tag die Hölzer über den langen Platz treibt!“, meinte Sigi nach dem Turnier. Nach zwei Durchgängen und mehreren Kilometern Marsch über das Eis standen die Sieger fest.

Foto: Die Sieger beim Daubn-Jagan

Pl.	Mannschaft	Punkte	Quote
1	Promillo GmbH	19 : 1	2,104
2	Die Alten	12 : 8	1,579
3	Die Sanften	12 : 8	1,439
4	Drteamteam	11 : 9	1,215
5	Hollerstauden	4 : 16	0,548
6	HiGe	2 : 18	0,310

Final-Ergebnisse

Pl.	Mannschaft	Punkte
1	ESV Müllmann 1	20 : 12
2	Verein Explosiv 2	12 : 20
3	SV Tröpolach	16 : 11
4	ER Erlachgraben	11 : 16
5	Familie Kofler	17 : 11
6	Verein Explosiv 1	11 : 17
7	ESV Magdalen	13 : 11
8	Kirchgbach 1	11 : 13
9	SV St. Lorenzen	14 : 11
10	3+1 Kirchbach	11 : 14
11	ESV Müllmann 2	12 : 10
12	Verein Explosiv 3	10 : 12
13	ÖAV Stocksport	24 : 5
14	Blacky Kirchbach	5 : 24



Foto: Neigungsgruppenleiter Manfred Lederer begrüßt die Teilnehmer vor dem Turnier